## EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno: Esthela Nahomy Álvarez Cruz

Nombre del tema : la comunicación

Parcial primero

Nombre de la Materia Computación Oral

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura en derecho

Cuatrimestre 2



En el presente ensayo trato el tema de la comunicación su importancias y aspectos generales acerca de la comunicación, en vista de que pueda comprender la importancia de este y como es que esta en nuestras vidas todos los días.

La comunicación es la transmisión de información entre dos o más individuos. Todos los seres vivos presentan alguna forma de comunicación, ya sean señales químicas, sonidos o gestos. Sin embargo, la capacidad para transmitir significados complejos a través del lenguaje distingue a la comunicación humana de otras formas de comunicación animal.

Como fenómeno común a todos los seres vivos, la comunicación también es abordada desde las ciencias biológicas. En este caso, se trata de una función fundamental en el desarrollo de la vida en sus diferentes niveles, desde el nivel celular a los niveles de los individuos, las poblaciones y las comunidades biológicas.

El ser humano aprendió a replicar el proceso natural de la comunicación mediante la tecnología: los sistemas informáticos, por ejemplo, se pueden comunicar entre sí de manera automática.

El uso de la tecnología ha llevado a ampliar el concepto de comunicación, incluyendo en él aspectos técnicos. De este modo, por ejemplo, se entiende que por comunicación, además del intercambio de información, la transmisión de datos, la conexión de dispositivos y el control recíproco entre los componentes de un dispositivo.

Sin comunicación no existirían la sociedad, el conocimiento ni la cultura. En la medida en que permite el intercambio de ideas y el acceso a diversos puntos de vista, la comunicación evita los malos entendidos que se puedan generar y transmite un mensaje.

La comunicación desempeña un papel central en cualquier organización, ya se trate de una empresa, una institución académica o una agencia gubernamental. Entre otras razones, esto se debe a que la comunicación:

Impulsa el intercambio de conocimientos y la innovación.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Promueve la formación de equipos.

Mejora el rendimiento y el clima de trabajo.

Contribuye a gestionar las crisis a través del diálogo y la aceptación de diferentes opiniones.

Cristina D'Alton, en su obra Lengua y Literatura. Ensayos Didácticos, afirma que —el lenguaje es un fenómeno muy amplio que abarca aspectos fisiológicos, psicológicos y antropológicos, además de los contemplados en las ciencias lingüísticas… (1990).

En la comunicación se puede distinguir una serie de elementos o factores. Estos elementos son inherentes al proceso comunicativo, y si falta uno de ellos, la comunicación no se produce. La comunicación tiene diversas funciones. Estas funciones no se excluyen entre sí: por el contrario, frecuentemente se solapan o superponen.

Se denomina barreras de la comunicación a aquellos eventos, condiciones o determinantes que, en lugar de favorecer la realización de la comunicación, la entorpecen o la impiden, saboteando la eficacia de la transmisión del mensaje. Pueden ser de distinto tipo y depender de distintos elementos comunicativos.

En el marco de una organización, la comunicación es entendida de un modo amplio, no solo como la transmisión de mensajes entre un emisor y un receptor, sino como un proceso complejo de construcción de sentidos, intercambios de experiencias y acuerdos de reglas de trabajo y convivencia.

La comunicación es importante para que nosotros tengamos en consideración los puntos esenciales de el proceso que hay que seguir, es por eso que necesitamos conocer los puntos importantes.

Bibliografía:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



Antología UDS comunicación.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4